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НЕОТЛОЖНЫЕ ЗАДАЧИ 
КОММУНИСТОВ ГОРОДА

ДВА дня продолжалась XII го
родская партийная конферен- 
ьия. Она проходила в обстановке 

нового политического и производст
венного подъема трудящ ихся, вы
званного решениями июльского 
Пленума ЦК КПСС и подготов
кой к XX съезду  партии.

З а  отчетный период горком 
і  ,ПСС, первичные партийные ор

га н и за ц и и  несколько улучшили 
уровень партийно-организационной 
и партийно-политической работы, 
расширили свои ряды и укрепили 
связи с массами. Повысился уро
вень идеологической работы, воз
росла активность коммунистов в 
решении хозяйственно-политиче
ских задач , в выполнении плана 
пятилетки и заданий текущего 
года.

Промышленностью города ус
пешно выполняется программа 
пятой пятилетки и достигнут ею 
рост выпуска продукции на 90 
процентов к уровню четвертой 
пятилетки. Возросло производство 
важнейш их видов продукции. Кол
лективы рудоуправления и Д и на
сового завода досрочно выполни
ли план пятой пятилетки. За  8 
месяцев 1955 года план по выпу
ску валовой продукции предприя
тиями города выполнен на 106,4 
процента, что на 11 процентов 
больш е, чем за  тот ж е  период 
прошлого года. План по произ
водительности труда превышен на 
6,4 процента н к уровню 1950 г. 
рост составил 58,6 процента. Эко
номия от снижения себестоимости  
продукции составила 15 миллио
нов рублей. Большая работа ве
дется по выполнению решения 
июльского Пленума ЦК КПСС.

Наши успехи бесспорны. Они 
являются результатом самоотвер
ж енного труда трудящихся, руко
водимых городской партийной ор
ганизацией. Но, как отмечалось в 
отчетном докладе городского ко
митета партии, в выступлениях 
делегатов в руководстве промыш
ленностью, партийно-организа
ционной и политической работой 
допускаю тся существенные недо
статки. Городской комитет пар
тии ещ е не вникает глубоко в 
деятельность отдельных предприя
тий, цехов и участков.

Партийные организации и хо
зяйственные руководители пред

приятий недостаточно разверты
вают работу по техническому про
грессу промышленности, слабо 
вскрывают и используют внутрен
ние резервы и возможности для 
дальнейшего подъем а производст
ва и производительности труда, 
улучшения качества и снижения 
себестоимости продукции.

На большинстве предприятий 
слабо ведется работа по внедре
нию в производство новой техни
ки, прогрессивной высокопроизво
дительной технологии, обобщению  
и распространению передового 
опыта. Недостаточно осущест
вляется содруж ество предприятий 
и строительных организаций с 
наукой. Центральные лаборатории  
не являются ещ е ведущ ей силой 
усовершенствования технологии, 
недостаточно оборудованы  и ук
реплены кадрами. Неудовлетвори
тельно работаю т строительные ор
ганизации.

Предприятия местной промыш
ленности не обеспечили выполне
ние ассортимента товаров потреб
ления.

Крупные недостатки имеются в 
организации соревнования, поли
тического просвещ ения, массово- 
агитационной работе.

На конференции было принято 
развернутое постановление. Вновь 
избранный состав городского ко
митета обязан совершенствовать 
методы партийного руководства 
всеми отраслями промышленности, j 
на основе дальнейш его развития I 
критики и самокритики повышать [ 
уровень партийно-организацион- j 
ной, партийно-политической рабо
ты до  требований решений июль
ского Пленума Ц К КПСС.

Задача партийных организаций 
города — довести д о  сознания 
всех коммунистов важность реше
ний конференции.

XII городская партийная кон
ференция призвала всех коммуни
стов города мобилизовать все 
свои силы на борьбу за  выполне
ние каждым предприятием госу
дарственного плана по количест
венным и качественным показате
лям, за  безусловное выполнение 
решения июльского Пленума ЦК 
КПСС, за  встречу XX съезда  
Коммунистической партии Совет
ского Союза новыми производст
венными успехами.

В филиале музея В. И. Ленина
ЛЕНИНГРАД, 3 октября. 

(ТАСС). На Левом берегу Невы 
высится облицованный камнем 
мраморный дворец. Здесь располо
жен Ленинградский филиал Цен
трального музея В. И. Ленина.

Вчера в связи с началом учеб
ного года в системе партийного 
просвещения -партийные комите
ты организовали сюда экскурсии 
трудящихся предприятий, кол
хозов, учреждений.

Большая группа слушателей 
кружков и политшкол в системе 
партпросвещения с Кировского 
завода, фабрики «Скороход», за
вода «Красный выборжец» по
долгу рассматривала экспозиция 
музея, которые повествуют о на
чале 'революционной деятельности 
В. И. Ленина.

Большое место занимают ма
териалы, посвященные первой

русской революции 1905— 1907 
годов. Они рассказывают о мас
совом героизме .рабочих, о рево
люционных выступлениях кре
стьян, солдат и матросов. Мате
риалы рассказывают о рождении 
первых Советов рабочих депута
тов, созданных революционным 
творчеством масс.

В самом большом зале собраны 
Документы, посвященные собы
тиям Великого Октября. Картины 
и документы этого зала отобра
жают огромную работу партии и 
Ленина по подготовке социали
стической революции, освещают 
многогранную деятельность Вла
димира Ильича, как первого гла
вы советского государства.

Вчера ленинградский филиал 
Центрального музея В. II. Ленина 
посетило свыше 20 экскурсий.

По СССР
На предприятиях 

страны
(О т корреспондентов ТАСС)

♦Труженики Новочеркасско
го электровозостроительного за
вода имени Буденного завершили 
работу по созданию магистраль
ного электровоза «Н-6» мощ
ностью 4.300 лошадиных сил. Эта 
машина в следующем году заме
нит устаревший электровоз 
«ВЛ-22-М». При больших скоро
стях —  70— 80 километров в 
час она обеспечит силу тяги в 
2,5 іраза больше, чем паровоз се
рии «Л» и 3,5— 4 раза больше, 
чем .электровоз «ВЛ-22-М». В це
хах предприятия началось изго
товление деталей нового электро
воза.

♦  Кутаисским автомобильным 
заводом изготовлен опытный об
разец автомобильного поезда для 
перевозки сельскохозяйственных 
грузов. Такой поезд состоит из 
самосвала и самосвального прице
па, с опрокидывающимся на обе 
стороны кузовом. Грузоподъем
ность нового автомобиля самосва
ла 3,5 тонны. Б зависимости от 
дорожных условий представляет
ся возможность буксировки не
скольких прицепов.

♦Новый цех по производству 
овощных консервов открылся на 
Северском заводе пищевых кон
центратов. Начался выпуск сое
вого белка в томате. До конца го
да будет изготовлено 1 миллион 
банок этого продукта.

♦  На пять дней раньше срока 
сдан в эксплуатацию крупней
ший на Подолии Наркевичский 
сахарный завод, построенный по 
последнему слову техники. Он бу
дет перерабатывать 15 тысяч 
центнеров сахарной свеклы в 
сутки. Все работы, начиная от 
подачи свеклы в цех и кончая 
погрузкой готовой продукции, ме
ханизированы.

♦  Для переработки камыша в 
Астраханской области сооружает
ся завод камышитовых плит. Но
вое предприятие уже частично 
действует. Выпущены первые 
сотни квадратных метров строи
тельного материала.

♦  В городе Луцке пущен за
вод стекольных изделий. Он бу
дет изготовлять хозяйственную

Состав горкома КПСС и ревизионной 
комиссии, избранных конференцией

ЧЛЕНЫ ГОРКОМА

АЛЕКСЕЕВ Т. И. 
АРЕФЬЕВ А. А. 
АНИСИМОВ Д. Д.
а г р и к о л я н с к а я  Л. А.
БЕЛЫХ О. И.
БИБИК А. С. 
БРАНЧУКОВА Е. Ф. 
БЕРДЫШЕВ А. Г. 
БУТАКОВ А. В. 
ВОРОШИЛОВ А. П. 
ВОРОБЬЕВ Ф. Г. 
ГАСИЛОВ В. В.
ГУБКО И. Т.
ГОЛЫШ КО Г. И. 
ГРИШАКОВ В. А. 
ГРЕДАСОВ В. П. 
ДЕВЯТКИН А. Ф. 
ДМИТРИЕВ М. И. 
ДАНИЛОВ Ф. А. 
ДЕМАКИ Н А. И. 
ЖИРНОВ В. Н. 
ЗЛОКАЗОВ А. М. 
ЗАСЫПКИН В. С. 
ЗВЯГИНЦЕВА А. Ф. 
ЗОТИКОВ С. Л.
ИВАНОВА А. В. 
КОШЕЧКИН И. Я. 
КОНОНЕНКО В. Д . 
КУРЕННЫХ Г. И. 
КИСЕЛЕВ М. С.
КОМЛЕВ И. И. 
КОРДЮКОВ Н. А. 
КАЛИНИН А. В.

ЛЕКАНОВ С. И. 
ЛОГИНОВСКИХ к. ф. 
ЛЕОНТЬЕВ А. И. 
ЛЕВИТСКИЙ М. В. 
ЛИСИН и. п. 
МЕДВЕДЕВА А. М. 
МАРКОВ Д. А. 
НАДОЛЬСКАЯ Т- В. 
НАРБУТОВСКИХ Ю. В. 
НЕНАШЕВ В. Е. 
НИКОНОВ Ю. к. 
ОВЧИННИКОВА А. Е. 
ПОЛУЯН И. В.
ПЕТРОВ А. И. 
ПАДЕРИН П. А. 
РЕКОВА А. П. 
РЯЗАНЦЕВ В. Д. 
РЫБКИНА Л. А. 
СИДОРКИН Н. Г. 
СОКОЛОВ Н. В. 
СТАХОВ В. И. 
СТАСЕВИЧ П. К.
ТОН КУШ И НА АѴ Е. 
ТИМОШИН А. Ф. 
ТЕРЕХИН В. Г.
ТИТОВ А. Н. 
УГОЛЬНИКОВ С. Г. 
ХОЛОДКОВ В. Ф. 
ЧУРСИНОВ И. И. 
ЧИРКОВ с. м. 
ШЕСТАКОВ М. В. 
ЯГУТКИН в. г.

КАНДИДАТЫ  В ЧЛЕНЫ ГОРКОМА
БАМБУРОВ А. К. 
ДОМНОРОШ и. п. 
ДУДИН д. т.
ЕЛЬКИН А. М. 
ЖИЛЬЦОВ А. А. 
МОЛОДЫХ В. и.

ПАРФЕНОВ А. С. 
ПРОСВИРКИН Г. 
СИРОТКИН и. т. 
ШАЛАЕВ Б. В. 
ШЕФЕР Н. И.

И.

СОСТАВ РЕВИЗИОННОЙ КОМИССИИ
I ЛЕТКОВ А. П.АЛЕКСЕЕВ А. И. 

АЛЕКСЕЕНКО Е. Р. 
БОРОДИН И. Р. 
КРИЧЕВСКАЯ Л. П.

ДЕЛЕГАТЫ НА X ОБЛАСТНУЮ
ДАНИЛОВ Ф. А.
ЖИРНОВ В. Н.
КАЛИНИН А. В.
КОЗЛОВ Г. А.
МЕДВЕДЕВА А. М.
МИКУНИС А. Л.
МАРКОВ Д. А.

М.МАКСИМОВ Г.

ОГНЕВ М. А.

ПАРТИЙНУЮ КОНФЕРЕНЦИЮ  
МАВРИНА В. И. 
НЕСТЕРЕНКО А. А. 
НИКОНОВ Ю. Н. 
ТЕРЕБОВ В. П.
ЧИРКОВ С. М.
ЧУРСИНОВ И. И.

Д н е в н и к  к о н ф е р е н ц и и
1— 2 октября в клубе Ново

трубного завода работала XII го
родская отчетно-выборная пар
тийная конференция.

На вечернем заседании 1 ок
тября делегаты заслушали от
четные доклады тов. Жирнова 
«0 работе городского комитета 
партии» и председателя ревизи
онной комиссии тов. Легкова «0  
работе ревизионной комисии». 
По заслушанным докладам раз
вернулись оживленные прения.

Первым в прениях на вечер
нем заседании выступил делегат 
парторганизации Старотрубного 
завода тов. Стахов, который ос
ветил вопросы хозяйственной 
деятельности завода.

Слово для выступления в пре
ниях берет делегат парторгани
зации Новотрубного завода т. Ка
лаш ников. Он отметил, что горком 
оказывал слабую помощь в работе
секретарям цеховых парторганп- 

посуду, стекла для ламп, а так- \ заций, не осуществлял должного
же елочные игрушки. Предприя
тие рассчитано на годовой выпуск 
продукции стоимостью в 12 мил 

лионов рублей.

j контроля за работой партгрупп.
На трибуне —  делегат парт- 

I организации Новотрубного заво
да тов. Данилов. Он указал, в ча- 

! стностн, совершенно непонятно,
♦  Начато строительство новой | кто же в горкоме партии 

швейной фабрики в поселке Дол- ! в е д ^  вопросами промышлен- 
матовском (Ивановская область). ; Ности. Тов. Тарарин не занима- 
На ней будет установлено 60 j ется нми совершенно, тов 
швейных агрегатов. В будущем ЛЫШКо —  поверхностно, 
году предприятие выпустит про- j q том что работники гг 

дукцию. партии мало интересуются

Го

ркома
воп

росами политического ооразова- 
ния, говорил в своем выступле
нии делегат парторганизации го
родского коммунального хозяйст
ва тов. Дрягин.

На утреннем заседании 2 октяб
ря, выступая >в прениях, делегат 
тов. Чирнов признал, что крити
ка в адрес горисполкома совер
шенно справедлива. Он указал 
также на недостаточную помощь 
со стороны горкома партийным 
организациям медицинских уч
реждений.

В прениях приняли участие 
также тт. Л огиновских, Янов, 
Бердышев, Л евитский, Зольников, 
Волегова, Нарбутовских, Татар
ский, Елисеев, Рекова, Пантеле
ева, Арефьев, Болдин, Ш евчук, 
Анисимов, начальник треста 
«Уралтяжтруострой» тов. М и ку - 
нис, секретарь обкома партии 
тов. Козлов —  всего 22 человека.

На этом обсуждение докладов 
было закончено. Признав работу 
горкома партии удовлетворитель
ной, делегаты конференции при
няли развернутое постановление.

После выдвижения и обсужде
ния кандидатур в состав гор
кома, ревизионной комиссии, де
легатов на X областную партий
ную конференцию, состоялось 
тайное голосование. Пзбрзв но
вый состав руководящих орга
нов, конференция закрылась пе
нием партийного гимна —  «Ин
тернационал».



XII Первоуральская городская партийная конференция

Изменить стиль руководства
Из выступления делегата парторганизации Первоуральского 

рудоуправления тов. ЛО ГИ Н О ВСК И Х

Первоуральского

Прения по докладу тов. В. Н. Жирнова
Повышать роль инструктора

Коллектив 
рудоуправления под руководством 
городской партийной организации 
успешно справился со своими 
обязательствами. В свете письма 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР, решения июльского Плену
ма ЦК КПСС, коммунисты рудни
ка обратили оеобое внимание на 
внедрение новой техники и пере
довой технологии, на улучшение 
организации труда, планирование 
и повышение культурно-техни
ческого уровня трудящихся.

Но результаты работы нашего 
рудника могли бы быть значи
тельно лучше, если бы городской 
комитет партии, а особенно про
мышленно - транспортный отдел 
уделяли повседневное внимание 
работе рудника. Следует сделать 
упрек горкому партии и в том, 
что решение одиннадцатой город
ской партконференции по укреп
лению рудной базы так и оста
лось невыполненным. Кто же в 
этом виноват?

Если спросить начальника 
стройуправления тов. Ленитского, 
то он всегда найдет массу отго
ворок, лишь бы на кого-нибудь 
свалить ответственность. На раз
ных. совещаниях и заседаниях в 
присутствии секретарей горкома 
тт. Жирнова и Голышко устанав

ливались сроки ввода в эксплуа
тацию важных объектов, исписы
валось, много бумаги, но контро
ля со стороны горкома партии за 
выполнением сроков не было ус
тановлено. И вот результаты на
лицо.

Я считаю, что горкому партии 
следует глубже анализировать ра
боту строительных организаций.

Следует также отметить, что и 
аппарат горкома все еще слабо 
перестраивает свою работу в све
те решений июльского Пленума 
ЦК КПСС. Многие важные вопро
сы до сих пор решаются каби
нетным путем. Руководители 
предприятий, секретари партор
ганизаций часто вызываются в 
горком на различного рода сове
щания и заседания, отрываясь 
от своей основной работы.

Горком партии оценку работы 
предприятия продолжает давать 
по сведениям и справкам, кон
кретно не разбираясь и не вни
кая в существо работы предприя
тия. Пора горкому партии изме
нить свой стиль работы, больше 
бывать на предприятиях, прин
ципиальные вопросы решать не- 
поередственно на местах с при
влечением широкого круга ком
мунистов и передовиков производ
ства.

Ближе к массам
Из выступления делегата парторганизации Новотрубного завода  

тов. Ш ЕВЧУК

Путь к удовлетворению пот
ребности в ранних овощах —• 
это строительство и ввод в экс
плуатацию теплично-парнико
вого комбината, что дает воз
можность значительно улучшить 
снабжение трудящихся города 
овощами. На строительство ком
бината отпущены деньги в этом 
году, но строительство не фор
сируется, и мы можем оказаться 
перед фактом, что деньги у нас 
будут не использованы и могут 
быть не отпущены на следующий 
год.

В области животноводства 
мы также имеем недостатки. Не
смотря на то, что усилиями тру
дящихся подсобных хозяйств мы 
добились в ряде случаев удвое
ния надоя молока, тем не менее 
общие показатели надоя падают. 
Основной причиной этого явля
ется плохая кормовая база.

Далее я хочу остановиться о 
торговле хлебом. Трудящиеся го
рода вправе требовать от нас

улучшения качества хлеба, рас
ширения ассортимента изделий. 
Однако у нас в этом вопросе де
ло обстоит исключительно плохо 
и только потому, что хлебозавод 
работает в трудных условиях и не 
может давать городу большего 
ассортимента и лучшего качест
ва хлебобулочные изделия. Необ
ходимо построить новый хле
бозавод.

В этом году участниками Все
союзной сельскохозяйственной 
выставки от нашего города внед
рено много нового, передового 
опыта.

Необходимо отметить, что из 
руководителей городского коми
тета никто с ними не беседовал. 
Вообще у трудящихся подсобных 
хозяйств работники горкома нар- 
тии не бывают, а, если и бывают, 
то с людьми не беседуют, а поэто
му и не знают людей, не знают 
даже лучших работников хо
зяйств: доярок, телятниц, ово
щеводов.

ВЫШЕ АКТИВНОСТЬ КОММУНИСТОВ
Из выступления делегата парторганизации Новотрубного завода  

тов. ВОЛЕГОВОЙ

Коллектив цеха Л? 2 под ру
ководством парторганизации до
бился значительных успехов в 
деле внедрения новой техники в 
баллонное производство.

В ответ на решение июльского 
Пленума ЦК КПСС значительно 
возросла активность трудящихся 
цеха в рационализаторской дея
тельности. Это видно из того, что 
только за сентябрь месяц посту
пило 115 рационализаторских 
предложений.

Несмотря' на имеющиеся успе
хи, в работе парторганизации 
имеются существенные недостат

ки. Слабо работают партгруппы. 
Они еще не занимают ведущей 
роли на производстве. Низка ак
тивность коммунистов. Отдель
ные из них не выступают на 
партсобраниях, недостаточно при
нимают участия в подготовке во
просов к собраниям и бюро. Ос
новным недостатком является то, 
что тт. Демакин, Небыкин, Фи
липпов и другие коммунисты не 
повышают свой общеобразова
тельный уровень.

В основном наша парторгани
зация здоровая и с честью спра
вится со стоящими задачами.

Из выступления делегата парторганизации Динасового завода тов. АН И СИ М О ВА

его секретари до сего времени не 
приняли должных мер по укреп
лению этого отдела.

Первоуральская городская I сдерживаем стремление трудя- 
нарторганизация к XII конферен- j щихся наращивать темпы в 
ции пришла с крупными успе- _ честь XX съезда КПСС.
хами. Динасовый завод, напри
мер, выполнил пятилетний план 
досрочно, к 14 сентября и в на
стоящее время работает в счет 
новой пятилетки. Успехи в 
работе промышленности бес
спорны.

Докладчик правильно крити
ковал руководство Динасового 
завода. План предприятием за 
июль не был выполнен. Но хоте
лось слышать от тов. Жирнова, 
в чем причина плохой работы за
вода за последнее время. Причи
на плохой работы завода заклю
чается не только в руководстве 
предприятия и партийной орга
низации. Дело в том, что главк 
неправильно планирует. Так, н а
пример, в сентябре получилось 
большое расхождение между про
изводством и сдачей динаса по
требителям. В результате этого на 
складах завода скопилось около 
14 тысяч тонн готовой продук
ции и выгружать ее некуда. 
Этим самым мы сознательно

Горкому партии такое поло
жение было известно, но он долж
ной помощи заводу не оказал. 
Просим обком партии, секрета
ря тов. Козлова решить вопрос о 
дальнейших перспективах рабо
ты Динасового завода, о приобре
тении прессов для производства 
высокоплотного динаса, о раз
грузке складов от готовой про
дукции.

Мне хотелось остановиться 
на недостатках в работе горко
ма партии.

Ведущим отделом горкома 
партии должен быть промышлен
ный отдел. Его руководитель 
тов. Тарарин явно не справляет
ся с возложенной на него обя
занностью, неоднократно под
вергался критике. Промышлен
ный отдел совершенно не зани
мается решением вопросов, по
ставленных июльским Пленумом 
ЦК КПСС, а за последнее время 
не интересуется и справками по 
работе завода. Бюро горкома и

Одним из крупных недостат
ков в деятельности горкома яв
ляется слабая работа инструк
торского аппарата. Днструктор—  
это центральная фигура партий
ного аппарата и 2/3 своего вре
мени он должен проводить в ни
зовой партийной организации, 
помогать ей в налаживании ор
ганизационной и внутрипартий
ной работы. А на самом деле ин
структора занимаются сбором 
различных сведений или свое 
время посвящают целиком раз
бору отдельных жалоб.

Инструктор должен инструк
тировать, а не инспектировать, 
как водится в работе горкома 
партии.

Нет подлинной связи у работ
ников горкома партии с первич
ными и цеховыми партийными 
организациями. Этим страдают 
все работники горкома. Новому 
составу горкома необходимо 
учесть замечания и тогда меньше 
будет недостатков -в работе.

У силить  о р г а н и за то р с к у ю  работу
Из выступления делегата парторганизации Хромпикового завода  

тов. А РЕ Ф Ь Е В А

На прошлой конференции от
мечалась неудовлетворительная 
работа строителей, на данной 
конференции приходится тоже 
констатировать это. О работе 
строителей горком партии прини
мал немало решений, но по их 
выполнению работу не проводил.

Бюро горкома от 10 июня 
1955 г. обязало управление 
Уралмедьстроя едать в эк
сплуатацию общежитие № 1 
к 1 и м я ,  № 2 —  к 15 июля и 
№ 3 —  к 1 августа, детясли и 
дом с магазином —  к 1 августа. 
Сроки как будто бы реальные, 
фактически они были сорваны.

Управление Уралмедьстроя 
очень медленно ведет строитель
ство жилья, сроки не выдержи
вает. Особенно задерживаются 
работы отделочные, потому что 
штукатурные производятся вруч
ную, механизмы простаивают.

Социалистическое соревнова

ние на строительстве организова
но слабо, принимаемые обязатель
ства, как правило, не выпол
няются. Администрация не со
здает условия рабочим для вы
полнения обязательств, своевре
менно не доставляются мате
риалы.

Среди строителей слабо постав
лена воспитательная работа. Не 
проводится она со средним зве
ном, в результате чего у средне
го комсостава не воспитывается 
Чувство ответственности за пору
ченный участок работы.

Городской комитет партии не
достаточно анализирует положе
ние дел.

Считаю, что члены горкома 
должны приходить на места и по 
принятым решениям помогать ра
ботникам предприятий или уча
стков, намечать конкретные меро
приятия, доводить постановления 
до трудящихся..

Принято много решении о строительстве очи
стных сооружений, чтобы не сбрасывать промыш
ленные отходы в Чусовую . В апреле, например, 
тов. М аксименко (Уралмедьстрой) в горкоме 
партии давал слово об  окончании строительства 
оборотного цикла (которое, кстати, ведется в те
чение двух л ет ). И , как ранее, слово не сдерж ал.

(И з выступления делегатов на конференции).

Карась:
Щука:

—  Ешь меня, жить надоело в такой грязи.
— Не могу, у  меня аппетит пропал...

Внимание 
профсоюзной жизни

Из выступления делегата  
парторганизации Старотрубного 

завода тов. РЕКОВОЙ

За отчетный период городской 
комитет партии мало уделял вни
мания работе профсоюзных орга
низаций. Достаточно сказать, что 
за это время был заслушан отчет 
одного председателя завкома.

А в их работе имеется много, 
серьезных недостатков. Так, к 
примеру, заводской комитет Ста
ротрубного завода, вот уже на 
протяжении ряда лет не улуч
шает свою работу, а, наоборот, 
ухудшает. Созданы комиссии, но 
они бездействуют. Зная об этом, 
ни горком, ни .партбюро не при
нимают решительных мер.

Тревожное дело на заводе с 
нарушителями трудовой дисцип
лины и это потому, что достаточ
ной борьбы с ними не ведется. 
Вместо улучшения воспитатель
ной работы, руководители огра
ничиваются административными 
взысканиями.

Теперь о работе редакции ра
диовещания. Через печать, радио 
трудящиеся узнают о всех собы
тиях, происходящих не только в 
нашей стране, но и за рубежом. 
Послушать радиопередачу нашего 
города также небезинтересно, но 
с условием, если эта передача 
хорошо подготовлена и культурно 
передана. Но слушая передачи 
местного радио, невольно возни
кает вопрос —  слушают ли их 
работники горкома, а особенно 
отдела пропаганды и агитации. 
В передачах освещается работа 
предприятий, из лих мы узнаем о 
лучших людях города-  Но иска
жается действительность фактов, 
фамилии, неправильно произно
сятся слова. И такие ошибки не 
единичны. Отдел пропаганды я 
агитации горкома должен этому 
важному участку идеологической 
работы уделить особое внимание, 
чтобы впредь подобных ошибок 
не случалось.
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Поднять уровень агитационной работы
Из выступления делегата парторганизации Хромпикового

Мобилизуя коллектив на вы
полнение решений июльского 
Пленума ЦК КПСС, партийная 
организация Хромпикового завода 
добилась некоторого улучшения в 
партийно - политической, пар
тийно - организационной работе, 
на основе чего улучшились тех- 
■нико - экономические показатели 
в . работе завода. Сейчас на заводе 
проводится разъяснительная ра
бота, введены специальные по- 
литдни. Проведены совещания 
технологов, энергетиков, механи
ков, конструкторов. Намечены и 
другие мероприятия.

Однако мы не .можем обходить 
стороной та существенные недо
статки, которые имеются еще в 
совершенствовании технологиче
ского про'цесса, агитационной, 
пропагандистской и организаци
онной работе. И в наличии этих 
недостатков повинен горком пар
тии, со стороны которого мы не 
ощущаем должной помощи. В 
работе секретарей горкома пар
тий, членов бюро горкома не вид
но потребности глубоко вникать в 
работу первичных парторганиза
ций, вместе с ними работать над 
выполнением своих решений.

в о сп и ты в а ть  м о л о д е ж ь
Из выступления делегата  

парторганизации Новотрубного

завода тов. ПАНТЕЛЕЕВОЙ

Большие обязанности в деле 
воспитания рабочей молодежи 
возлагаются на воспитателей об
щежитий. Но, как говорится в 
русской пословице,. «Один, в поле 
не воин». Только совместно с ру
ководителями предприятий, об
щественными организациями 
можно положительно разрешить 
это большое и трудное дело. К 
великому сожалению, некоторые 
начальники цехов, отделов, пред
седатели цехкомов, секретари 
партийных и комсомольских ор
ганизаций вопросы воспитания 
молодежи считают второстепен
ным делом. Они думают, что раз 
имеется штатная единица, то им 
можно находиться в стороне.

От молодежи, проживающей в 
общежитии, мы, воспитатели, 
требуем культурного поведения, 
вежливого обращения со старши
ми. Но все наши старания пропа
дают даром, как только молодые 
рабочие переступают порог цеха. 
Некоторые мастера и начальники 
отделов не только не одергивают 
молодежь, а сами ведут себя не
достойно. Так, мастер Динасового 
завода тов. Подколзин нецензур
ную брань считает самым излюб
ленным методом воспитания де
вушек. Можно привести и такие 
факты, когда мастера пью г за
одно со своими подчиненными.

Мы, воспитатели, часто даже 
не знаем, под чьим же руковод
ством должны работать. Цехи 
требуют одно, горком комсомола 
—  другое, руководители жилищ
но-коммунальных отделов —  
третье, коменданты общежитий—  
четвертое. Вот тут и думай: «Ку

да мужику податься».

Работники горкома партии, за 
исключением тов. Жирнова, не 
знают завода и беда еще в том, 
что у іних нет даже попытки изу
чить его. А известно, что без 
знания дела, нельзя и хорошо 
руководить. Вот поэтому-то за
частую и подход в решении того 
ш и  иного вопроса бывает по
верхностным. За отчетный период 
секретарь горкома партии тов. 
Голышко в цехах завода не бы
вал. Ни тов. Жирнов, ни тт. Го
лышко, Бранчукова, Тимошин, 
Демакин с докладами перед тру
дящимися Хромпикового завода 
не выступали.

Мы вправе сейчас к горкому 
предъявить повышенные требо
вания. Основой партии является 
первичная партийная организа
ция, ей надо уделять особенно 
большое внимание, но горком ос
лабил работу с секретарями цехо
вых парторганизаций и особенно 
ослабление чувствуется в агита
ционной работе. По-моему тт. 
Жирнов и Голышко недооцени
вают агитационную работу.

Мы также не можем уходить 
от ответственности за плохое со-

завода тов. НАРБУТОВСКИХ .

' стояние агитационной работы,
! где просто-напросто самотек. 
Большинство агитаторов не рабо
тает, крайне неудовлетворитель
но поставлен инструктаж. И мне 
кажется, что у работников горко
ма нет мужества признать этот 
серьезный недостаток. Они смот
рят на это дело сквозь розовые 
очки и тешат себя отдельными по
ложительными результатами. Тов. 
Голышко на посту секретаря гор
кома проявляет себя слабо, но име
ет возможности поправить дело.

Хочу сказать несколько слов о 
членах бюро горкома тт. Сидор- 
кине, Чиркове, Леканаве. Ведь 
они совсем не бывают в первич
ных партийных организациях, а 
отсюда как могут принимать 
правильные решения по вопро
сам, обсуждаемым на заседаниях 
бюро. Необходимо потребовать от 
членов бюро, чтобы они бывали 
на предприятиях, знали произ
водственную жизнь коллективов, 
выступали с докладами перед 
тружениками.

Вношу предложение провести 
городское совещание с молодыми 
специалистами.

Н. Жирнова
Оказать помощь артели

Из выступления делегата парторганизации артели «Урал» 

тов. БО Л ДИ Н А

Не забывать партгруппы
Из выступления делегата парторганизации Новотрубного завода  

тов. ЕЛИСЕЕВА

Повышение производительно
сти труда в цехе Ж 4 зависит 
от ритмичной работы автомати
ческого стана. При установке 
валков повышенной твердости 
эта ритмичность нарушается, по
лучается большое количество 
окончательного брака и вторых 
сортов. Мы неоднократно обраща
лись к тов. Данилову с просьбой 
упорядочить установки валков, 
однако и по сей день валки ста
вятся повышенной твердости.

На заводе есть лаборатория, 
работники которой ведут изуче
ние стойкости линеек прошивно
го стана н раскатных машин. Но 
эта работа ведется так, что даже 
и не поймешь, кто из специали
стов чем занимается. Руководя
щие работники лаборатории в це
хе не бывают, с рабочими не бе
седуют, а если потребуются нм

какие-нибудь сведения, так они 
или позвонят по телефону, или 
пришлют второстепенных лиц, 
которые меньше всего заинтере
сованы в быстрейшем разреше
нии вопроса. При такой непра
вильной постановке дела, конеч
но" лаборатория долго не добьет
ся положительных результатов.

Хочу сказать и о руководстве 
горкомом партии партгруппами, 
которое, осуществляется очень 
слабо. Работники горкома, бывая 
в цехах, не учат партгруппоргов, 
как надо строить работу в груп
пе, какие ставить вопросы, не 
созывается совещаний, где бы 
можно было поелушать теорети
ческий вопрос или обменяться 
опытом работы. Это серьезный 
недостаток в работе горкома пар
тии. Новому составу горкома не
обходимо улучшить руководство 
партгруппами.

В прошлом году коллектив на
шей артели поработал неплохо, 
но для улучшения дальнейшей 
деятельности у нас нет условий. 
Отсутствие лыжного кряжа с м 
ывается и на производительно

сти, и на качестве продукции. 
Парторганизация артели «Урал» 
несколько раз принимала реше

ния с просьбой к  горкому ока
зать помощь в снабжении мате
риалом. Но воз и ныне там.

В том, что мы нынче плохо ра
ботаем повинны горисполком и 
горком. Они редкие гости у нас, 
а руководят больше телефонными 
звонками да решениями, а нас 
это не устраивает.

Руководить конкретно
Из выступления делегата парторганизации Новотрубного завода  

тов. ЗО Л Ь Н И К О В А

Строительством детских учреждений руководи
тели предприятий и секретари партийных органи
заций не интересуются. На Новотрубном заводе  
планом предусматривалось строительство детских 
учреждений в 6, 5, 3 кварталах, но они д о  сих 
пор не выстроены. На Хромпиковом заводе дет
ские ясли продолжительное время не строятся, 
объект законсервирован.

(И з выступления делегата тов. Чиркова).

Ребята ж дут, а дяди все раскачиваются..

Руководствуясь решениями 
июльского Плёнума ЦЕ КПСС, 
партийная организация продела
ла большую работу, но имеются 
и недостатки. Горком ЕПСС и его 
секретари в первичных парторга
низациях были редкими гостями, 
а заведующие отделами горкома 
на’ партсобраниях в парторгани
зациях вообще не бывают. Тов. 
Жирнов бывал в цехе только тог
да, когда приезжала какая-либо 
делегация.

Секретари горкома и заведую
щие отделами руководили цехо
выми парторганизациями по те
лефону. При изучении решений 
июльского Пленума ЦЕ КПСС 
тов. Тимошин не поинтересовал
ся, как рабочие реагирувд и ка
кие вносили предложения. Тов. 
Тарарин так же не бывает в це
хе № 5 и не интересуется его 
работой.

29 сентября в нашей партор
ганизации проводилось партийное 
собрание с вопросом «О работе 
цеха». Мы приглашали предста
вителей из заводского комитета 
и ГЕ, но никто не пришел.

На цеховом партсобрании ком
мунисты просили помощи от гор

кома ЕПСС в принятии мер по 
окончанию строительства дефлек- 
торного фонаря. Присутствующий 
секретарь ГК тов. Голышко по
обещал, но после этого ничего 
не изменилось, намеченные сроки 
оказались сорванными.

Не ощущали мы практической 
помощи со стороны ГЕ партии и 
в решении других хозяйствен
ных вопросов. Секретари знают 
о положении с отоплением. На 
вопрос агитатора секретарь ГЕ 
тов. Бранчукова ответила —  это 
дело дирекции.

В вопросах организации социа
листического соревнования у нас 
наблюдается формализм. А горком 
партии не проанализировал при
чины такого положения, не ор
ганизует соревнование.

Пногда горком партии выносит 
решение без присутствия ком
муниста. Так, горком заочно 
утвердил меня организатором 
комбайновой уборки.

Мы повседневно ощущаем 
нужду в обеспечении металлом, и 
выполнение плана форсируем в 
последние дни месяца. У нас 
нет ритмичной работы, горком 
знает об этом, но мер в обеспече
нии металлом не принимает.

Умело решать вопросы
Из выступления делегата парторганизации школы J* 12 

тов. ТАТАРСКОГО

Вопросы воспитания молодежи 
города занимали и занимают 
важнейшее место в коммунисти
ческом воспитании всего нашего 
народа. Мы знаем, что молодежь 
—  наша надежда и наше буду
щее. Поэтому нельзя сегодня не 
говорить о работе с нашими 
детьми и молодежью.

В прошлый учебный год шко
лы города закончило 324 челове
ка. П они либо влились в ряды 
нашего славного рабочего клас
са, либо продолжают учебу в ин
ститутах, техникумах н техниче
ских училищах. Но некоторые 
выпускники нашей школы либо 
ничего не делают, либо временно 
учатся в вечернем техникуме, в 
надежде на то, что их примут на 
работу. Всего же но городу не 
смогли поступить на работу до 30 
выпускников 10 классов. Та
кое положение явно не нор
мально, получается разрыв меж
ду' словом и делом. Так, напри
мер, в школах мы направляем 
внимание выпускников на то, 
чтобы они после окончания 10 
классов шли на предприятия для 
пополнения рабочего класса гра

мотными квалифицированными 
рабочими, а на деле оказывается, 
что они не могут поступить на 
завод. Необходимо горкому пар
тии рассмотреть данный вопрос.

Воспитанием детей занимается 
только школа, а партийные орга
низации заводов не помогают 
нам. Я имею в виду улучшение 
воспитательной работы среди ро
дителей и взрослого населения.

Необходимо отметить вопрос 
расстановки кадров. Мне кажется, 
неправильно поступил горком 
комсомола, секретарь тов. Ле
ванов, и его поддержал гор
ком партии в части перевода из 
школы преподавателя математики 
тов. Воскресенской. Учителей по 
такому предмету в городе мало. 
Школа, зав. гороно тов. Иванова 
были против этого. Тов. Воскре
сенскую взяли в ГЕ комсомола, а 
взамен ее к нам никого не при
слали, в результате чего 20 ча
сов из учебной программы по ма
тематике оказались потерянны
ми. Мы не против всяких пере
водов, если это нужно, но надо 
эти вопросы решать продуманно, 
др. начала занятий.
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В. И. ЛЕНИНА 

НА ВЕНГЕРСКОМ ЯЗЫКЕ
БУДАПЕШТ, 3 октября. (ТАСС). 

Издательство «Сикра» выпустило 
в свет 16-й том сочинений В. И. 
Ленина" в переводе на венгерский 
язык.

ХУДОЖЕСТВЕННЫЕ ВЫСТАВКИ
ПЕКИН, 3 октября. (ТАСС). 

Вчера в Пекине открылась вы
ставка, на которой представлено 
400 картин китайских художни
ков, в том числе образцы жанро
вой живописи периода династии 
Тан (618— 907 гг. я. ѳ.), рисун
ки известных художников.

В Пекине открылась также вы
ставка китайских кустарей. На 
выставке представлено около ты 
сячи экспонатов —  скульптуры 
и статуэтки из кости, камня и 
дерева, ткани, керамические и 
фарфоровые изделия, костюмы на
циональных меньшинств КНР.

СЕССИЯ СОВЕТА ЛИГИ 
АРАБСКИХ СТРАН

КАИР, 2 октября. (ТАСС). Вче
ра в Каире начала свою работу 
очередная сессия Совета Лиги 
арабских стран.

Бак сообщает печать, на пер
вом заседании Совет единодушно 
высказался за полную поддержку 
национальной политики премьер- 
министра Египта Насера в вопро
се снабжения египетской армии 
необходимым оружием в интере
сах обеспечения безопасности 
Египта. На сессии единогласно 
было принято решение о посылке 
премьер-министру Насеру привет
ственной телеграммы.

Народная Республика Болгария. Общий вид промышленного 
города Рудозем а в Родопском горнорудном бассейне.

О Т К РЫ Т И Е  П ЕРВ О Й  В СЕКИТАЙ СКО Й 
С П А РТА КИ А Д Ы  РА БО Ч И Х

ПЕКИН, "2 октября. (ТАСС), сутствовал также посол
Сегодня в Пекине «а стадионе 
Тявьмыньтаяь состоялось торже
ственное открытие I Всекитай
ской спартакиады рабочих. На 
открытии спартакиады присутст
вовали Председатель Китайской 
Народной Республики Мао Цзе- 
дун, заместитель председателя 
Китайской Народной Республики 
маршал Чжу Дэ, председатель По
стоянного Комитета Всекитайско
го собрания народных представи
телей Лю Шао-ци, премьер Госу
дарственного Совета Чжоу Эяь- 
лай, заместитель председателя
Постоянного Комитета ВСНП Суп 
Цин-лин и другие руководящие 
государственные, партийные и 
профсоюзные деятели.

На открытии спартакиады при-

СООР
в КНР, главы и члены ряда по
сольств и миссий— в Пекине.

Открывая первую . Всекитай
скую спартакиаду рабочих, Пред
седатель Всекитайской Федерации 
профсоюзов Лай Жо-юй подчерк
нул заботу Коммунистической 
партии Китая и правительства о 
развитии спорта в Китае и поже
лал участникам спартакиады вы
соких спортивных достижений.

В первый день соревнований 
было установлено два всекитай
ских рекорда: в метании копья 
для женщин и в беге на 5.000 
метров для мужчин. В заключе
ние состоялся футбольный матч 
между командой «Локомотив» и 
командой Министерства тяжелого 
машиностроения.

ЗАЯВЛЕНИЕ КАПИТАНА 
АНГЛИЙСКОГО СУДНА 

НЬЮ-ЙОРК, 3 октября. (ТАСС). 
Как сообщает корреспондент 
агентства Юнайтед Пресс из Гон
конга, капитан английского суд
на «Тэфкрос», которое было на 
днях обстреляно чанкайшистски- 
ми самолетами, Алан Рассел Мэр- 
чент заявил, что нападение чан- 
кайшиетских самолетов на его 
судно носило «преднамеренный 
характер». Они, —- заявил Мэр- 
чент, —  сбрасывали бомбы, что
бы потопить судно, и обстрелива
ли его из пулеметов, чтобы убить 
людей. Мэрчеят подчеркнул, что 
нападение было совершено само
летами американского производ
ства, которые стреляли американ
скими пулями.

У Л У Ч Ш Е Н И Е  Ж И Л И Щ Н О  - Б Ы Т О В Ы Х  У С Л О В И Й  
БУДАПЕШТ, 3. октября. (TAGC).

Как сообщил министр комму
нального и городского хозяйства 
Венгрии Янош Сабо, за последние 
пять лет в Венгрии построено бо
лее 100 тысяч квартир. В стране 
широко развернулась кампания 
по строительству . индивидуаль
ных домов, которому государство 
оказывает большую материаль
ную поддержку. В прошлом году 
разрешение на строительство та
ких домов получили более 30 ты

сяч человек. В нынешнем году 
запланировано -строительство еще 
20 тысяч домов.

На развитие газификации за 
время пятилетки затрачено 157 
миллионов форинтов. В настоящее 
время число абонентов газовой 
сети -возросло по -сравнению с 
1950 годом на 51 тысячу чело
век. В ходе пятилетки электри
фицировано 630 сел, 400 госхо
зов и многие производственные 
кооперативы.

Письма в редакцию
Нужды художников Первоуральска

В нашей стране большое вни- вышения их профессионального
и идейного роста. Но ни город
ской отдел культуры, ни общест
венные организации нашего го
рода не поддержали это ценное 
начинание.

Вряд ли требуется доказывать 
пользу в организации изостудии. 
Достаточно взглянуть на оформ
ление праздничных колонн, фа
садов зданий, на наглядную аги
тацию в цехах заводов и, на
конец, на те «произведения ис
кусства» , которые преподносятся 
трудящимся нашего города через" 
колхозный рынок и комиссион
ный магазин, как станет ясно, 
сколько серого, спорного, подчас 
халтурного, в разобщенных ра
ботах художников.

С таким безотрадным положе
нием необходимо покончить и чем 
скорее, тем лучше. Поэтому на
зрела необходимость объединение - 
всех любите,тсй-художші ков, ор
ганизации изостудии,- а также 
организации городской художест
венной выставки. На наш взгляд 
в этом отношения должен проя
вить инициативу горком комсо
мола и общественность города.

В. Н ЕСТЕРО В, П. ПИПО,
И. ХРАМ Ц О В, Б. Ж Е Р Е Б Ц О В .

мание уделяется вопросам воспи
тания народных талантов. Еже
годно проводятся смотры худо
жественной самодеятельности. Эти 
мероприятия окружены заботой и 
вниманием общественности. Иер- 
воуральцы знают и любят луч
ших участников драматических 
коллективов, певцов и танцоров, 
которые выросли в своих кол
лективах и достигли успехов на 
сценах клубов нашего города.

И лишь самодеятельные ху
дожники вынуждены оставаться 
в стороне одинокими в своей 
работе. У них нет ни кружков, 
ни студии, где могли бы творче
ски расти, обогащать свои знания 
по изобразительному искусству.

Может быть у них нет жела
ния? Нет, это не так!

В нашем городе немало моло
дежи, которая любит изобрази
тельное и прикладное искусство. 
Еще в 1952 году молодые худож
ники пытались объединиться для 
общей работы. Тогда была орга
низована выставка их работ. 
Молодые художники надеялись, 
что результатом этой выставки 
будет создание городской изосту
дии для систематического по-

ПУСК НА ВОДУ ГРУЗОВОГО ТЕПЛОХОДА «ЯКОВ СВЕРДЛОВ» 
ДЛЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА

На 'Судостроительной верфи в 1 На церемонии пуска корабля 
Бельгии состоялся пуск на воду ! присутствовали советник посоль- 
грузового теплохода «Яков Сверд- ; ства СССР в Бельгии М. Кучмин,

торговый представитель СССР 
А. Разин, представители фирмы 
«Боель». (ТАСС).

лов», водоизмещением 5.200 тонн, 
построенного для Советского 
Союза.

МЕРЫ НЕ ПРИНИМАЮТ

Я бывал не раз в терапевти
ческом отделении больницы Но
вотрубного завода и видел, как 
хорошо оборудованная прежде 
ванная комната, пришла в пол
ное запустение. Раковина раз
бита, краны сняты.

Лифт не работает. Тяжело 
больных санитарки носят на ру
ках. Кто-то из непонятных со
ображений в прошлом году дал 
указание наглухо заколотить ок
на. А нынче летом, когда для 
проветривания палат открывали 
их, то расщепили горбельки пе
реплетов.

Хочется сказать несколько 
слов и об обслуживающем персо
нале. Некоторые работники боль
ницы грубы. Больных раздража
ют возникающие подчас между 
санитарками перебранки, ссоры.

Обо всем этом знает главный 
врач больницы тов. Гирева, но 
мер почему-то не принимает.

А. ЯНЧ.

Заканчивается год с момента 
избрания комитетов и ревизи
онных комиссий первичных ор
ганизаций Добровольного общест
ва содействия армии, авиации я 
флоту. Некоторые комитеты пер
вичных организаций правильно 
поняли ту критику недостатков, 
которая была высказана на прош
лых отчетах и выборах, и значи
тельно улучшили свою работу.

Учитывая большое желание 
членов ДОСААФ к овладению тех
никой вождения автомобиля и 
мотоцикла, некоторые первичные 
организации создали курсы шо
феров и мотоциклистов. Напри
мер, комитет ДОСААФ Старотруб
ного завода іВ 1955 году органи
зовал уже третьи курсы мотоцик
листов. На Хромпиковом заводе 
десятки членов общества научи
лись управлять мотоциклом, а

На в ы с о к о м  уровне провести  отчеты  и выборы в о р ган и заци ях  Д О С АА Ф
сейчас изучают автомобиль. На 
Новотрубном заводе десятки чело
век успешно выдержали государ- 
е венные экзамены на право вож
дения автомобиля. Успешно было 
проведено обучение ,на- курсах 
шоферов в Уралтяжтрубстрое.

В первичных организациях го
рода проводились различные со
ревнования, работали кружки.

Решающее значение в улучше
нии деятельности первичных ор
ганизаций, в развертывании во- 
енно - массовой и .спортивной .ра
боты имеет повседневный рост 
рядов общества и своевременный 
сбор членских взносов. Однако 
многие комитеты первичных ор
ганизаций и их председатели не
достаточно уделяют внимания
этому важнейшему делу. Так на 
Хромпиковом заводе собрано 50, 
а на Новотрубном— 70 процентов

членских взносов. Комитеты 
ДОСААФ рудоуправления и Дина
сового завода, выполнили годовое 
задание по сбору взносов лишь на 
20 процентов. На последних двух 
предприятиях еще в прошлом го
ду приступили к строительству 
стрелковых тиров, но до сих нор 
его не закончили.

На предстоящих отчетно- 
выборных собраниях члены 
ДОСААФ должны решить ряд 
ответственных задач: рост рядов 
ДОСААФ, погашение задолженно
сти по членским взносам, создание 
новых курсов шоферов и мото
циклистов, различных кружков, 
подготовка к стрелковым сорев
нованиям в. честь 38 годовщины 
октября и т. д.

Комитеты ДОСААФ д ш і ж н ь і  

серьезно подойти к выдвижению 
кандидатур в состав цеховых и

заводских комитетов. Нужно из
брать в комитеты лучших акти
вистов общества, знающих и лю
бящих эту работу. Собрания и 
конференции необходимо прове
сти под знаком критики недостат
ков работы первичных организа
ций, направленной н-а улучшение 
всей деятельности общества. От
четы и выборы первичные орга
низации ДОСААФ проводят под 
руководством партийных органи
заций, в тесной связи с профсоюз
ными и комсомольскими орга
низациями. Провести отчеты и 
выборы в первичных организа
циях ДОСААФ на. высоком уровне 
—  долг всех комитетов, председа
телей и актива общества.

П. ВО Л О Ж Е Н И Н О В, 
председатель городского 

комитета ДОСААФ .

ПО СЛЕДАМ НАШИХ 
ВЫСТУПЛЕНИЙ 

В №  105 от 2 сентября под рубри
кой «За. технический прогресс!» бы
ла напечатана корреспонденция 
работников завода  сантехизделий  
тт. Александровича и Брюханова 
«Ускорить механизацию работ».

Ответ на это выступление при
слал • директор завода то®. Л еон
тьев. _0 .н  сообщил: «План оргтех- 
мероприятий, о котором шла речь 
в материале, был разработан в 
конце прошлого года. В силу из
менившихся в .этом году условий 
и решений июльского Пленума 
ЦК КПСС он не обеспечивает 
выполнения поставленных перед 
заводом задач. Проектная кон
тора Главсантехмонтажа разраба
тывает сейчас проект комплексной 
механизации литейного и котель
ного цехов, который исключает 
выполнение указанных в коррес
понденции мероприятий.

Комплексная механизация за 
вода будет выполняться с начала 
1956 года».

ФУТБОЛ

В воскресенье футболисты Д и 
насового завода провели первую 
переходную игру на право участия 
в первенстве РС Ф С Р. Матч про
ходил с командой «Авангард» го
рода Н ижнего Тагила.

Несмотря на то, что игра про
ходила на поле команды нижне
тагильского Уралвагонзавода, 
команда Д и наса одерж ала победу 
со счетом 2 : 1 .

Следующ ая переходящ ая игра 
состоится 5 октября на поле Д и 
насового завода. В случае вы
игрыша, футболисты Д инаса по
лучат право на будущ ий год иг
рать на первенство РСФ СР.

** *
В этот ж е день на стадионе Н о

вотрубного завода проходила т о 
варищеская встреча по футболу 
м еж ду командами Н овотрубного и 
Хромпикового заводов. Со счетом 
2 : 1 выиграли хромпиковцы.

Редактор Н. К О РДЮ К О В.

ВО ЛКО В Николай Георгиевич, 
проживающий в г. Первоуральске, 
Соцгород, ул. Трубников, 21, 10, 
возбуж дает судебное дело о
расторжении брака с ВО Л К О 
ВОЙ Тамарой Андреевной, про
живающей там ж е. Д ел о  будет  
рассматриваться в Н ародном суде  
III участка гор. Первоуральска.

А Д РЕ С  Р Е Д А К Ц И И : г. Первоуральск, Свердловская область, улица Ленина, 39, 2-й этаж . ТЕЛЕФ ОНЫ  РЕ Д А К Ц И И : редактор—0-64, общий 1-06.


